
Punto n.04

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI  AGNESE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
CASA FAMIGLIA PER DISABILI – EREDITÀ CESARINI

PREMESSO CHE:

- con delibera di giunta n. 24 del 9/02/2021 è stato approvato il  Piano di recupero del
complesso San Nicolò presentato dalle ditte Unicos srl e Immobiliare Villa Antica srl;

-  rispetto  a  tale  progetto  sono  state  sollevate  molteplici  criticità  tecniche  dalla  onlus
Daniela Cesarini,  dall'Aniep e dall'Anfass,  soprattutto  in  relazione alle dimensioni  delle
stanze  e  dei  corridoi  che  risulterebbero  troppo  stretti  per  un  agevole  movimento  e/o
passaggio  delle sedie a rotelle, all'altezza delle finestre troppo elevata per permettere
l'affaccio a persone in carrozzina e alle pendenze della struttura incompatibili chi con vuole
muoversi autonomamente ;

CONSIDERATO CHE:

- l'amministrazione comunale ha deciso di non rispondere nel merito alle osservazioni di
cui sopra ed ha fatto di tutto per realizzare la casa famiglia voluta da Daniela Cesarini,
dopo ben 7 anni di inerzia,  proprio in quell'immobile, anche quando lo stesso era finito
all'asta;

- come dichiarato dall'assessore Renzi, “il cantiere potrebbe aprirsi già entro questo mese
di ottobre”;

RITENUTO che, alla luce di quanto sopra, risulta evidente che la struttura realizzanda non
potrà degnamente ospitare persone in carrozzina;

SI CHIEDE

di conoscere i motivi per cui l'amministrazione comunale ha deciso di realizzare, proprio
con i fondi donati da Daniela Cesarini, una casa famiglia che non potrà ospitare persone in
carrozzina  e  che  presenterà  quindi  per  questi  soggetti  delle  vere  e  proprie  barriere
architettoniche.


